



Medienmitteilung: 25. Februar 2019
Ressorts: Soziales

«2 x Weihnachten» – Geschenkverteilung in Basel-Stadt

Bei der 22. Auflage von «2 x Weihnachten» wurden schweizweit 60'287 Pakete gespendet, darunter 1'888 Online-Pakete im Wert von 237'000 Franken. Am kommenden Mittwoch, Donnerstag und Freitag werden rund 4 Tonnen Lebensmittel und weitere Artikel des täglichen Bedarfs an Benachteiligte im Kanton Basel-Stadt abgegeben.

Die diesjährige Ausgabe von «2 x Weihnachten» startete am 24. Dezember 2018. Die Schweizerische Post nahm bis am 17. Januar 2019 Pakete mit haltbaren Lebensmitteln oder Körperpflegeprodukten gratis entgegen und lieferte diese zum Verteilzentrum beim Schweizerischen Roten Kreuz in Bern. Freiwillige aller kantonalen Rotkreuzverbände sortierten anschliessend die Waren zur Verteilung an Menschen mit sehr knappem Budget.

Der Spendenanteil für die Benachteiligten im Kanton Basel-Stadt wurde ergänzt durch Beigaben lokaler Firmen und deren Mitarbeitenden. Heute Montag und morgen Dienstag wird im Quartiertreffpunkt KLÿCK (Kleinhüningen und Klybeck) die lokale Verteilaktion vorbereitet. In den darauffolgenden Tagen können von Sozialeinrichtungen zugewiesene Bedürftige gratis Waren nach Bedarf beziehen. Das Rote Kreuz Basel rechnet mit über 400 bezugsberechtigten Einzelpersonen und Familien.

[Zeichentotal: 1'262]

Hinweis: Medienschaffende sind bei der Verteilung willkommen. Wir bitten allerdings um Anmeldung im Voraus. Vielen Dank.

«2 x Weihnachten»

Seit 1997 sammelt die SRG, die Post und das Schweizerische Rote Kreuz (SRK) jeweils ab Heiligabend Pakete mit Geschenken für bedürftige Menschen in der Schweiz und Osteuropa. Seit diesem Jahr gehört auch Coop offiziell zur Trägerschaft. Konnten in früheren Jahren allerlei Sachen gespendet werden, beschränkt sich die Sammlung seit 2018 auf haltbare Lebensmittel und Körperpflegeprodukte. > www.2xweihnachten.ch

Das Rote Kreuz Basel

Seit 1888 setzt sich das Rote Kreuz Basel für verletzte und benachteiligte Menschen in Basel-Stadt ein. Es unterstützt Familien, ältere Menschen und Personen in schwierigen Situationen – unabhängig ihrer Herkunft. Das Rote Kreuz arbeitet partnerschaftlich mit lokalen Behörden oder anderen wohltätigen Organisationen zusammen und übernimmt unbürokratisch humanitäre Aufgaben, wo es nottut. > www.srk-basel.ch

Das Rote Kreuz Basel ist eine der 28 Träger-Organisationen des Schweizerischen Roten Kreuz. Es ist berechtigt, das Rotkreuzemblem zu nutzen und verpflichtet, die sieben Rotkreuzgrundsätze der weltweiten Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung einzuhalten.

Kontakt für Medienschaffende

Mathias Kippe, Leitung Kommunikation

061 319 56 67, mathias.kippe@srk-basel.ch, www.srk-basel.ch